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１． 比 嘉  徳 雄  議員 一般質問要旨 
（１）シルバー人材センター設立について 

① 最近シルバー人材センターの設立を望む町民が多いが検討できないか伺いたい。 

   

 

（２）深夜徘徊について 

  ① 未成年者の深夜徘徊が大きな社会問題となっているが、子連れ居酒屋等の問題があ 

   るが本町はどうなのか。 

 

（３）観光行政について 

  ① ダイキンオーキッドが毎年 3月琉球ゴルフクラブで行われている。東浜の駐車場を 

   利用した客数千名がシャトルバスを利用しているが、町観光に繋げられないか。例え  

   ば、商工会とタイアップして綱がるちゃんぷるー市や、軽便市をマリーナ内でやるこ 

   とができないか。 

 

            答弁を求めるもの   町 長  教育長 

 

 

 

２． 上 原  晃  議員 一般質問要旨 
（１）沖縄県知事選挙について 

① 選挙の結果をどのようにお考えですか。 

  ② 新知事に何を期待し、本町としてどのように取り組む考えですか。 

 

（２）大型ＭＩＣＥ施設誘致について 

  ① 大型ＭＩＣＥ、マリンタウンへほぼ決定とはどのように判断し、現在どのような状 

   況ですか。 

  ② 住民への説明責任と今後の取組をどのようにお考えですか。 

 

（３）沖縄県全市町村が取り組んだ建白書について 

  ① １１月１４日新聞意見広告「オール沖縄建白書は私達市町村（９市１８町村）から

疑問」の掲載について、どのようなお考えですか。 

  ② 建白書について現在の町長のお考えは。 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 
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３． 上江洲 安 昌  議員 一般質問要旨 

（１）２０１５年度施行の子ども・子育て支援新制度の課題と対策について 

  ① 町の子ども、子育て支援会議の進捗状況について聞きたい。また議論の内容と今後

の対応についても聞きたい。 

  ② ５歳児保育の対応。 

  ③ 幼稚園と学童両方に通う二重保育への対応策について聞きたい。 

 

（２）無料塾について 

  ① 経済的に困っている家庭の子どもたちにも学習の機会を与える取り組みが隣市町で

は行われているが、町の対応を聞きたい 

 

（３）県知事選と衆議院選挙について 

  ① １１月１６日の知事選挙は翁長雄志候補が約１０万票も大差をつけて当選した。新 

   知事の誕生は、「新たな基地を造らせない」との県民意思の表明であると同時に投票

行動を通じた県民の怒りの現れであると思うが、町長の所見は。 

  ② 選挙期間中にＭＩＣＥ建設決定のチラシがでたが真相を聞きたい。今後の取組は。 

  ③ 衆議院選挙は何が争点で、どの候補者を支持するのか聞きたい。 

 

             答弁を求めるもの 町 長  教育長 

 

 

４． 山 口  修  議員 一般質問要旨 

（１）再び野良猫野良犬対策について 

  ① 再び問う。区長さんや町民から野良猫・野良犬対策が疎かになってきてはいないか 

   とある。現状はどのようになっているか 

  ② 一部の非常識な町民が人の迷惑も顧みず養っている状況もある。法的処置はとれな 

   いのか。 

  ③ マナーの問題が主要であるが、いつまでも善良な町民が何故耐えなければならない 

   のか理不尽である。どうするのか。 

  ④ 区長さんの中には困りはてている方々もいる。全町挙げて取り組みを図る考えはな

いのか。 

  ⑤ 行き過ぎた「動物愛護団対」と闘う姿勢はないのか。 

 

（２）「平成２７年度予算編成方針」資料について 

  ① 今後の予算や財政計画の中で「第４次総合計画」に対してどのような影響が出てく 
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   るのか、具体的に示すことを求める。 

  ② 「緊急財政健全化計画」のような対策をとる必要はないのか。 

  ③ 今後、与那原町の進む方向性はどうなるのか。 

 

（３）大型ＭＩＣＥ仕切り直しと東海岸沿線の活性化について 

  ① 第１次ＭＩＣＥ誘致運動（県知事選挙終了まで）の総括と運動の仕切り直しを考え

て行かなければならないと思うが、どのように対処してゆくのか。総括の観点から聞

きたい。 

  ② 今までの運動の最大の成果は東海岸沿岸の自治体と首長・議長会が統一してきた事

であると思う。この成果は重要である。 

  ③ この力を背景に更に東海岸の活性化と発展に取り組んで行かなければならない。考

えを問う。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

５． 当 真   聡  議員 一般質問要旨 

（１）ＭＩＣＥについて 

  ① 知事選後の影響は。 

  ② 今後の活動は。 

  ③ 現知事が１２月９日までの任期中に発表されない場合。 

   

（２）水路について 

  ① １１月９日（日）与那原リバーサイドフェスティバルでの考え方について。 

  ② 何を学び今後何をするか。 

  

（３）琉球銀行与那原支店屋上に設置した大型スクリーンについて 

  ① その後の進捗状況は。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

６． 仲 里  司  議員 一般質問要旨 

（１）学校区の割振りについて 

  ① いつまでに決定するのか。 

  ② 子ども達への影響はどのようなことがあるのか。 
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（２）公共施設の維持管理について 

  ① 次年度からの複合施設や軽便鉄道跡の施設はどのようになるのか。 

  ② 収支についてどのくらいになるのか。 

  ③ 議会との約束は守られるのか。 

 

（３）政務調査にて学んだことについて 

  ① 豊島区での研修にて事業の進め方について、計画通り進めていく方法と、うまく進 

まなかった時の計画を同時に作成しているとの事でした。提案として、様々な政策を

行うなかで、１つの計画にとらわれずトラブルや社会情勢の変化にもすぐに対応でき

るよう二段構えの計画を準備しておくべきではないか。 

そういった型の計画の進め方についてどう思いますか。 

  ② 小中一貫校について報告を確認していると考えますが、どのように考えていますか。 

 

（４）今後の財政について 

  ① 今後の財政計画の見通しはどうなのか。 

  ② 行財政改革についての重要と考える点、そのための強化内容を具体的にお聞かせく

ださい。 

 

（５）ＭＩＣＥについて 

  ① 県知事が変わり、「新しい知事に決めてもらう」との事がありますが、どうなって

いくのか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

７． 田 中 直 子  議員 一般質問要旨 

（１）軽便駅舎で地域発展を 

  ① 今後の活用を伺う。 

  ② 軽便鉄道１００年歴史の由来としてパンフレットの作成、また土産品として、販売

用の軽便や馬車等のキーホルダーを考えてはどうか。 

 

（２）雇用対策について 

  ① 雇用対策としてどのような取り組みをしていますか。 

  

（３）住環境整備について 

  ① 与那原中学校グランドからの粉塵対策を早急に。 
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（４）教育行政について 

  ① 生涯教育推進（道徳上）の一環として、子供達に文部省選定の映画鑑賞を導入する

考えはあるか。 

映画ふるさとがえりは、もう一度わたしたちのふるさと与那原町を考えるきっかけに

なる感動的な映画でした。 

 

（５）前回までの一般質問の進捗は 

  ① 大見武から浜田への下る坂道カーブの一部、ガードレールの設置予定は。 

  ② 与那原東小学校沿岸線陸側の一部、ガードレールがされていない。設置予定は。 

  ③ 小型家電リサイクルについて今後実施する予定はあるのか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

８． 津 波  弘  議員 一般質問要旨 

（１）板良敷沿岸線について 

  ① 台風事の高潮対策はどうするか。 

  ② 波消しブロック等の設置の考えは。 

 

（２）旅券（パスポート）発行について 

① 平成２６年４月から旅券（パスポート）の交付が市町村で出来る様になったが、状

況はどうなっているか。 

 

（３）ＭＩＣＥについて 

  ① 現状の説明と県政が変わった現在、どう対処していくのか伺います。 

 

答弁を求める者    町 長   

 

 

９． 喜屋武 一彦  議員 一般質問要旨 

（１）ふるさと納税について 

  ① 前年度実績をふまえ現状はどうなっているのか。（お札の品目は何か） 

  ② 地場産業とからめて付加価値を高められると思うが。 

 

（２）学校教育について 

  ① 今回沖縄県の学力向上が数値の上でも表れているが要因はなにか 
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  ② 我が町の学力はどの位置にあるのか 

  ③ 公表の是非が分かれているが本町の考え方は、説明責任があると思うが。 

 

（３）与那原小学校の建て替えについて 

  ① 現在地を処分し移転新築の発想、考えはないのか。 

 

（４）土砂災害警戒区域について 

  ① 町内の危険区域地区は、町区内に住宅（建物）はあるのか。 

  ② 避難目安、避難経路、避難場所は周知徹底されているのか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

１０． 我 謝  孟 範  議員 一般質問要旨 

（１）アベノミクスについて 

  ① 物価高、消費税増税で町民所得は実質でどうなっているか。 

  ② 町長の見解は。 

 

（２）政治倫理について 

  ① 建白書をどう捉えているか。 

  ② 初心の不偏不党、町民党の立場の説明を。 

 

（３）ＭＩＣＥについて 

  ① 進捗状況は。 

  ② 文書提出後の事業は。 

  ③ 県知事選挙後の動態は。 

 

答弁を求める者    町 長   

 

 

１１． 城 間 盛 光  議員 一般質問要旨 

（１）区長事務委託料について 

  ① 事務委託の主な業務はどのようなのがあるのか。 

  ② 基本額の根拠は何に基づいているのか。（75,000円～195,000 円までの査定が有り） 
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（２）与那原町第 4次総合計画について 

  ① 計画の進捗状況（前期計画 平成 23年度～平成 26年度） 

  ② 計画通りの成果は出ているのか 

  ③ 次年度（後期計画）に向けて改善すべき点、見直しはあるのか 

  ④ 総合計画を実現していくための財政の健全化に向けた対策は。 

 

（３） 上与那原名幸俣の道路整備事業について 

  ① 事業の進捗状況と採択のめどはあるのか。 

 

答弁を求める者    町 長   

 

 

１２ 舩 谷 政 喜  議員 一般質問要旨 

（１）待機児童解消について 

  ① ２年保育、４歳児の入園数が少ないが、何が原因か。 

  ② 認可保育園があといくつ必要と考えているか。 

  ③ 待機児童解消はあと何年かかるか。 

 

（２）与那原小学校、与那原東小学校の児童数のバランスは、その後の経過は 

  ① 今年４月に確認しているが、その後、経過はどうなっているか。 

 

（３）町民所得向上に向けて 

  ① 与那原町の町民所得が県内３０番、この事については町はどう考えているか。 

  ② 町民所得の向上に向けての考えは。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

１３ 松 長 康 二  議員 一般質問用紙 

（１）えびす通り信号機設置について 

  ① 住民からの強い要望もあるなか、設置署名も出されていると聞いているが、進捗状

況は。 

  ② 事故なども度々おこっているが、ハンプ設置による対応等がみられないが、出来な

いのか。 

  ③ それと同様に東浜てんてこまい前交差点、パークゴルフ場入口交差点の信号機の設

置状況は。 
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（２）与那原小学校トイレについて 

  ① 以前にも同僚議員からも質問があったと思うが、その件について検討はなされたの

か。また検討はされたのであれば、その内容を含め、今後どのようにしていくのか。 

   

（３）介護制度について。 

  ① 改正に伴い要支援１、２の対象者は地域支援事業を再編成するという事になってい

ますが、本町のとしての考え、その中身は。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 


